

* Número 414

BENIEL**EDICTO**

El alcalde-presidente del Ayuntamiento de Beniel.

Hace saber: Que este Ayuntamiento, en sesión extraordinaria de 20 del actual, acordó por unanimidad solicitar un préstamo de la Caja de Ahorros Provincial con las siguientes condiciones particulares:

Cuantía: 700.000 pesetas.

Intereses: 16 por ciento.

Periodicidad de intereses: Cada 3 meses.

Periodicidad amort. capital: Cada tres meses.

Plazo del préstamo: Treinta y seis meses.

Cuota capital e intereses: Pesetas 58.334.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones.

Beniel, 21 de enero de 1983.
El alcalde.

* Número 447

MURCIA**Negociado de Contratación**

Hasta las 13 horas del día 14 de febrero del año en curso, se podrán presentar en el Negociado de Contratación de este Ayuntamiento, ofertas para la contratación, mediante concierto directo, de la siguiente obra:

— Pavimentación de la calle Pocicos, Travesía C/S. Antonio, calle Fuensanta, calle Manchegos, Prolongación C/. S. Antonio, Travesía calle Fuensanta-calle Rambla; Pza. Escuelas de Javalí Viejo, y construcción de un pontón en la calle Pocicos. Presupuesto: 5.554.271 pesetas.

Los presupuestos, así como la documentación que hay que acompañar a la proposición económica, se encuentra de manifiesto para su examen en el Negociado de Contratación.

La apertura de las plicas presentadas se relizará a las 12,30 horas del día 15 de febrero, en la Casa Consistorial.

Murcia, 20 de enero de 1983.
El alcalde, P. D.

* Número 413

CARTAGENA

La Comisión Municipal Permanente de 9 de diciembre de 1982, adoptó acuerdo de aprobar la composición del Tribunal que ha de juzgar, por el procedimiento de oposición libre, la provisión, en propiedad, de una plaza de ingeniero técnico industrial, de este Excmo. Ayuntamiento.

Con arreglo a la base 5.ª de la convocatoria, el Tribunal de la oposición estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El Ilmo. Sr. D. Enrique Escudero de Castro, alcalde, y como suplente, don José Miguel Hernández Gómez.

Vocales:

Don Joaquín García-Estañ Martínez, en representación del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Murcia y Cartagena.

Don Antonio Reverte Navarro, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia, y suplente, don Juan José Bayona de Perogordo, catedrático de la Facultad de Derecho, designado por el Instituto de Estudios de la Administración Local.

Don José Luis Cánovas Méndez, jefe del servicio.

Don Juan Enrique Jiménez Torres, funcionario de carrera.

Secretario: Don Joaquín Ferrándiz Gutiérrez, secretario general de este Excmo. Ayuntamiento, y como suplente, don Ginés Jorquera Mínguez, oficial mayor.

La fecha, lugar y hora de la oposición se fija el día 28 de febrero de 1983, a las 10 horas, en el salón de actos de la Casa Consistorial, para iniciar las pruebas de la oposición, a cuyo efecto se convoca especialmente a todos los señores admitidos.

Se concede un plazo de quince días desde la fecha de publicación de este anuncio en el último «Boletín Oficial de la Región de Murcia», para presentar reclamaciones por los señores afectados.

Cartagena, 30 de noviembre de 1982.—El alcalde.

* Número 237

SANTOMERA**EDICTO**

Don Pedro Campillo Jiménez, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Santomera (Murcia).

Hace saber: Queda expuesta al público, por plazo de quince días hábiles, la cuenta de Administración del Patrimonio de 1982, sus justificantes y el dictamen de la Comisión, durante cuyo plazo, y ocho días más, se admitirán los reparos y observaciones que puedan formularse por escrito, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 790 de la vigente Ley de Régimen Local.

Santomera, 12 de enero de 1983.—El alcalde-presidente, Pedro Campillo Jiménez.

* Número 341

AGUILAS**ANUNCIO**

El concurso público convocado por este Ayuntamiento, mediante edictos en el «Boletín Oficial de la Región» número 72, de 4 de noviembre de 1982 y en el «Boletín Oficial del Estado» número 272, del mismo mes y año, ha sido adjudicado definitivamente a la empresa «Justo Martínez, S. A.».

Lo que en cumplimiento de las normas vigentes se hace público para general conocimiento.

Aguilas, 17 de enero de 1983.
El alcalde.

* Número 7566

CARAVACA DE LA CRUZ

Aprobado por la Comisión Municipal Permanente en sesión de 16 de diciembre de 1982, el proyecto técnico relativo a la obra «Rehabilitación de la Ermita del Santo», se expone al público durante el plazo de quince días para examen y reclamaciones, en su caso.

Caravaca de la Cruz, 20 de diciembre de 1982.—El alcalde.